
　こんにちは、地域おこし協力隊の吉原ゆりかです。
　いよいよ、雪がチラホラと降り始め、冬の足音が聞こえてきましたね。今年は初
めて幌延で年越しをする予定です。オススメの過ごし方があれば教えてください！
　毎年ホロカルで販売している「トナカイトマト」。今年は緊急事態宣言発令に伴
う休館の時期と重なってしまい、その間は町内の方限定で産業・地域振興センター
での販売をしていました。場所が変わったのでお客さんが来てくれるか心配でした

が、予想に反し非常に多くの方に来ていただき、過去最高の販売数となりました。お値ごろなのは
もちろんですが、「甘くて美味しい！」という声を多くいただき、
たくさんのリピーターの方もいらっしゃいました。そして、今年
初登場の「トナカイカボチャ」も大好評でした。
　傷が少ない良品を商品化して販売していますが、収穫時にひび
割れなどがあるため販売できなかった「未利用の」トマトとカボ
チャがあります。これらは、販売しているものと品質も味も変わ
りません。作物を無駄にしないように「未利用」資源の活用を検
討しています。試作と限定的な試食も行い、来シーズンには販売
できるように、準備をしていますので、来年は新商品の登場をぜ
ひ楽しみにしていただければと思います。
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お問い合わせ先
（観光振興）企画政策課 企画政策グループ  
　　　　　　電話 5-1114　告知端末機 5-8814
（集落支援）地域おこし協力隊問寒別事務所「ほっと」 
　　　　　　電話・告知端末機 9-7367

観光振興担当　吉原ゆりか隊員

　地域おこし協力隊の江坂です。
　おかげさまで、元気に2度目の冬を迎えよう
としています。協力隊の任期も半ばとなり、少
しずつ充実したものになってきています。
　先日、運動不足解消のため、30数年ぶりにマ
ウンテンバイクを購入しました。まだ遠出はし

ていませんがパンケ沼に行ってみたり、普段通らない町内の道を
走ってみたり、散歩に使っています。車で走ると気づかない「コト」や「モノ」を発見しています。
　来年の夏は、利尻・礼文や焼尻・天売にテントを積んで渡ってみようと計画しています。

集落支援担当　江坂文昭隊員

カボチャのスイーツ「かぼっちゃまくん」

　皆さんこんにちは！地域おこし協力隊員の松田です。
　教育支援担当として9月に赴任し、現在は幌延中学校を中心に勤務しております。
中学校では主に英語の授業のお手伝いや３年生を対象にした学習会の支援を行って
います。
　修学旅行や学校祭といった行事が終了し、３年生は本格的な受験勉強モードに突
入しました。私自身の経験や知識を還元することで生徒の一助となれば幸いです。

第一志望合格という目標を全員が達成できるよう、微力ながらも全力で支援して参ります。また、
今後は現在の活動に加えて社会教育分野での活動にも携わってい
きたいと考えております。
　この原稿を書いている部屋の窓の外は激しく吹雪いており、北
海道の冬の厳しさを早くも実感しております。雪国・長野の生ま
れとはいえ北海道の冬は初経験ですので、町民の皆さんのお知恵
をお借りしながら乗り切っていこうと思います。
　至らない点も多々あるかと思いますが、今後ともどうぞよろし
くお願いいたします。

教育担当　松田大地隊員
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